
 

 
 

ATA DA CONSULTA PÚBLICA REFERENTE A DISTRIBUIÇÃO DE RECURSOS NAS AÇÕES DE 
FOMENTO AO SETOR CULTURAL DO MUNICÍPIO DE DOURADO/SP, ORIUNDOS DA POLÍTICA 
NACIONAL ALDIR BLANC (PNAB) – LEI 14.399/2022. 
 
 
Aos dois dias do mês de agosto de dois mil e vinte e quatro, as dezenove horas, reuniram-se 
de forma presencial no Centro de Integração Recreativa, Educativa e Cultural (CIREC), os 
membros da Prefeitura Municipal e comunidade artística e cultural do município de Dourado  
para discorrer sobre as ações e metas previstas no Plano de Ação n. 30882120230005-
015041, no valor de R$ 71.962,55 (setenta e um mil e novecentos e sessenta e dois reais e 
cinquenta e cinco centavos) junto ao Ministério da Cultura, via Plataforma Transferegov. 
Representando a Prefeitura Municipal, o Sr. Domingos Fernando Paglioni – diretor de Cultura 
e Turismo do município que fez uma breve apresentação dos objetivos do encontro e uma 
introdução sobre a Lei Aldir Blanc. Na sequência, passou a palavra ao Sr. Caio Rodrigues 
D’Andrea, assessor de convênios do município de Dourado via terceirização que discorreu 
sobre as metas cadastradas e aprovadas no Plano de Ação cadastrada na plataforma, a saber: 
Meta 01 – Ações Gerais – Ação 1.1: Fomento Cultural, no valor de R$ 69.962,55 (sessenta e 
nove mil e novecentos e sessenta e dois reais e cinquenta e cinco centavos), cujas 
atividades/ações pertinentes a esta ação foram explicitadas aos participantes. Ação 1.2: 
Obras, Reformas e Aquisição de bens Culturais, no valor de R$ 1.000,00 (hum mil reais). Para 
este item, foi explanado pela administração a intenção de não realização para que possamos 
incrementar os valores e ações da Meta 01. Ação 1.3: Subsídio e manutenções de espaços e 
organizações culturais, na importância de R$ 1.000,00 (hum mil reais), cujos recursos 
também serão realocados para a meta 01, onde todos os presentes concordaram. Após a 
apresentação das ações, foi demonstrado a intenção de utilização dos recursos recebidos da 
Lei Aldir Blanc, no festival denominado de “Festival da Música Douradense”, cujo evento será 
realizado em dois fins de semana no mês de setembro, na praça da Matriz, no período da 
noite, fomentando a cultura e o talento artístico dos músicos da cidade. Para isso, os recursos 
foram separados por ações, conforme segue: Apresentação em solo (individual) – serão 
selecionados sete projetos a um valor unitário de R$ 1.000,00 (hum mil reais) por 
proponente. Apresentações em duplas – serão contemplados quatro proponentes a um valor 
unitário de R$ 2.000,00 (dois mil reais) por projeto. Apresentações em trio – a ser 
contemplado dois projetos a um valor de R$ 3.000,00 (três mil reais) casa e, por fim, as 
Apresentações em grupos/bandas – com a seleção de quatro projetos a R$ 5.000,00 (cinco 
mil reais) cada. Nesse sentido, serão contemplados 17 projetos de diversos artistas do 
município, a um valor total de R$ 41.000,00 (quarenta e um mil reais). Ressalta- se que o 
restante do recurso será aplicado na infraestrutura do evento e em demais atividades 
culturais do município, como oficinas artísticas e outros. Após a apresentação das ações a 
serem contempladas, foi esclarecido pelo Diretor de Cultura e Turismo ao público presente, 
que a contemplação e o acesso aos recursos serão através de editais de chamadas públicas 
que será disponibilizado pela administração nos próximos dias, onde conterá as informações 
a respeito dos documentos a serem apresentados, bem como dos critérios de pontuação 
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conforme exigências da Lei 14.399/2022, como a questão de acessibilidade e das ações 
afirmativas. Sem mais, abriu-se espaços para questionamentos e dúvidas, onde foram 
esclarecidos todos os questionamentos. Surgiu como sugestão do público presente, um 
segundo encontro logo após a publicação dos editais para retiradas de possíveis dúvidas e 
auxílio aos artistas em relação a documentação e preenchimento dos formulários, o qual foi 
aceita pela equipe da prefeitura. Após e sem mais assuntos a serem debatidos, o Sr. Caio, 
bem como o Sr. Domingos Fernando Paglioni, Diretor de Cultura e Turismo e, também, o Sr. 
Ricardo Lutti – Diretor de Planejamento, agradeceu a presença de todos os presentes. Após 
finalizada a reunião presencial, os presentes assinaram a lista de presença do encontro. 
 




